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目指す学校像

○明るく活力のある学校

○学び合う楽しい学校

○一人一人が目標に向かって精一杯頑張る学校

○保護者・地域と連携し、信頼される学校
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スローガン：赤白団結 勝利へ導け みんなの絆！！
あ か し ろ だ ん け つ しよう り みちび きずな

運動会の練習が始まりました
５月８日から、運動会の練習が本格的に始まりました。

今年度のスローガンは、「赤白団結 勝利へ導け みんなの絆！！」。

５月２６日の本番に向けて、子どもたちは

仲良く助け合いながら一生懸命練習してい

ます。その様子から、運動会をとても楽し

みにしているのが伝わってきます。当日、

子どもたちはどんなプレーを、どんなドラ

マを見せてくれることでしょう。・・・楽しみにしていてください。

←開会式・閉会式の代表児童は、４月から業間休みの時間に練習していました。

私が見つけた「祇園小のここがステキ！！」②
１ すなおな子どもたち 指導力のある教師

全校児童が体育館に集まって「ラジオ体操」の練習をやった

ときのことです。

集まってからしばらく、全体的にざわざわしていました。体

育主任の先生が「静かになったら話し始めます。」と言いまし

た。それでも、まだざわついています。次に、体育主任は、「今、

どうしたらいいのかな。」と言いました。すると、１年生から

６年生までの全員が、ピタッと話すのをやめ、気をつけの姿勢になりました。見事なくらい、ピタ

ッと話し声が聞こえなくなったのです。驚きました。（右上の写真）

「お願いします。」の挨拶をして、「ラジオ体操」の練習が始

まりました。体育主任が、８番目の「腕を上下に伸ばす運動」

では、両手を耳につけてピンと上に伸ばすことを説明すると、

全員の腕がピンと真上に伸びました。始めから通してやった時

も、ピンと伸びていました。（左の写真）

１回通したあと、体育主任が「疲れた人？」と聞くと、３０

人くらいの子が手を挙げました。「ラジオ体操は、真剣にやる

と疲れるんだよ。」２回目にやったとき、全員がさらに真剣な

顔でやったのは言うまでもありません。

学年の練習においても、子どもたちは先生の話をよく聞いて真剣にやるので、短時間で動きを覚

えています。高学年の練習の時には、できた瞬間、互いの顔を見合わせ思わず拍手が出ていました。

祇園小学校の子どもたちが、学習面や運動面で力を伸ばしているのは、このような素直さ、まじ

めさ、気づき、仲間意識があるからなのでしょう。また、そのよう

に導いている本校の先生たちを、（手前味噌ながら）素晴らしいと

思いました。

２ 学校のために動いてくださる地域の方

学校の南フェンスの外側のサツキが枯れてしまったあと、近所の

方が草花を植えてくださっています。よく見ると、花の名前のプレ

ートがついているものもあります。土が崩れるのを防ぐだけでなく、

通る人も気持ちよくなることと思います。ありがたいことです。

 



「ありがとうございました」１年生を迎える会
４月１８日（水）に、「１年生を迎える会」を行いました。

始めに、５年生の演奏に合わせて２～４年生が「１年生になった

ら」を歌って迎える中、１年生は６年生に手を繋いでもらって入場。

６年生が「祇園小学校の紹介」のスライドを映しながら説明をした

あと、「動物園ゲーム」をやりました。動物の名前の文字数の人数で

グループを作るゲームです。グループができたら、自己紹介をしま

した。１年生も笑顔で自己紹介できました。最後に、６年生から１

年生へメッセージを書いたカードをプレゼント。さらに、更正保護

女性会の代表の方からもプレゼントを

いただきました。折り紙のコマを一つ

一つ手作りしてきてくださいました。

笑顔いっぱいの心温まる会でした。

また、きびきびと動く６年生に、頼も

しさを感じました。６年生は、「１年生が喜んでくれてうれしかった。

これからも１年生の面倒をしっかり見たい。」と感じたようでした。

先生達も学んでいます
１ 学力の向上のために

４月１９日に行われた「全国学力・学習状況調査」（６年生）と

「とちぎっ子学習状況調査」（４・５年生）の問題を分析して、ど

のような学力が求められているのか、どのように授業を改善したら

よいのか等、話し合いました。

今年度は、道徳が「特別の教科 道徳」となり、外国語活動・外

国語科では新学習指導要領を段階的に先行実施する年になっています。また、下野市ではプログラ

ミング教育にも力を入れています。先生達は、たくさん学ばなくてはなりません。

祇園小学校の先生達は、一人一人の子どもにとって「わかる・

できる・楽しい授業」を展開するために、このように話し合った

り、互いに授業を見せ合ったりしながら、熱心に学んでいます。

２ 子どもたちの安全の確保のために

５月７日には、石橋消防署の協力を得て、「心肺蘇生法」の研修

を行いました。心臓マッサージ、AED、誤嚥の時の対応等、毎年、

繰り返し研修を受け、いざという時に落ち着いて対応できるよう

に備えています。

シーソーが新しくなったよ！！
土台が腐食していたため使用禁止となっていたシーソーが、

新しくなりました。

解禁となった５月１１日は、ひとつのシーソーに１０人以上

の子ども達が鈴なりになって乗るほどの大人気！！

「安全に、大事に、仲良く遊んでね。」（シーソーより）

「学級連絡網」をなくしました
一斉メール配信が定着したことと、個人情報保護の観点から、電話による学級連絡網をなくしま

した。これからは、緊急の連絡についてはメールで配信しますので、よろしくお願いします。


